
（様式１） 

あたみホーム運営推進会議報告書 

開催日時  令和 5 年 11 月 30 日（木）15 時 00 分～15 時 30 分 

場  所  あたみホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者       名 

利用者の家族   １名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者   名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員 １名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

   ・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

（園長）地域包括支援センターの活動について教えていただけますか？ 

（地域包括支援センターの職員）今月、熱海地区で文化祭がありました。ほっとあ

たみで実施しましたが、来年度以降は、会場を郡山ユラックス熱海に戻し、健康

相談窓口のような形で皆さんが体験できるブースを考えています。太田熱海病院

内でグリーンカフェを 11 月に開催しました。次回は 1 月を予定しています。事

前申し込みのため、人数は増えていませんが、毎回職員が講話やレクリエーショ

ンを行い、1 時間 30 分程度開催しています。 

（園長）太田福祉記念会でも湖南に地域包括支援センターがあり、要介護認定は要

支援より要介護の方が多いと話を聞いています。熱海地区では要支援で利用され

ている方はいますか？ 

（地域包括支援センターの職員）新規の相談では、要支援と要介護が同じぐらいだ

と思います。今年の春先は、要介護で認定される方が多かったですが、最近は要

支援の方も増えています。 

（園長）相談者はどの程度いますか？ 

（地域包括支援センターの職員）毎日、新規の方が１、2 件います。 

（園長）センターが地域に浸透してきていることも影響されていますね。 

（地域包括支援センターの職員）以前よりは周知できていると思います。 

（園長）高齢者のご様子はどうですか？ 

（地域包括支援センターの職員）サロンなどの場が再開してきたため、講話したり、



皆さんとお会いしたりしています。 

（園長）太田熱海病院の面会は、ベッドサイドまで行けるようになりましたね。 

（地域包括支援センターの職員）今は前ほどの制限はなく、病棟で面会できます。 

（利用者のご家族）面会や、電話で話すと、家に帰りたいなど不満や悪いことばか

りを言うし、何か楽しいことはないのかなと思ったりもして、自分の思った通り

にならないと言いたいことだけを言うので、皆さんにご迷惑をかけているのでは

ないかと思っています。 

（園長）そんなことはないですし、私たちはその辺は受け止めますので大丈夫です。

ご家族も帰りたいなど様々なことを言われると、面会の足が遠のいてしまうこと

もあると思います。楽しいこともありますし、ご家族には一番言いやすいと思い

ますので、その辺をご理解いただければと思います。 

（介護員）先日のお誕生会の際はとても喜ばれていましたし、行事などにも笑顔で

参加されていました。 

（利用者のご家族）状況が分からなく心配していましたが、良かったです。 

（園長）ありがとうございました。 

 


